



L'Allemagne à l'heure de l'Internet mobile

Mobinet.com - 02/09/99 -

Une série d'accords ont été passés ces jours derniers en Allemagne qui contribuent au développement de l'Internet mobile auprès des utilisateurs de téléphones portables. Ainsi, le 27 août, dans le cadre du Salon de l'électronique de Berlin (IFA), les deux principaux opérateurs allemands Mannesman Mobilfunk GmbH Europe, et T-Mobil (filiale de Deutsche Telecom) annonçaient la possibilité pour leurs clients d'accéder à des services WAP (Wireless Application Protocol) avec un téléphone portable muni d'un micronavigateur (Nokia notamment) à partir d'octobre. Ces services comprendront non seulement l'accès à des informations Internet comme le sport ou les actualités, une messagerie électronique, mais aussi la possibilité de connaître la longueur et le prix d'un appel, la gestion d'un agenda et d'un répertoire téléphonique, des jeux.

Dans ce cadre, le 30 août, T-Mobil et In-Fusio, une jeune start-up créée il y a un an spécialisée dans le développement de jeux, de contenu et de services pour téléphone portable, et qui travaille notamment avec SFR, Schlumberger, Packard Bell Europe, ont annoncé le lancement du jeu In Spirit est un jeu de rôle de combat qui offre aux joueurs du monde entier l'opportunité de s'affronter à l'aide de leur téléphone portable, d'échanger leur e-mails ainsi que de se rencontrer sur un forum sur Internet. La connexion lors des combats se fait "over the air" et est entièrement administrée par un serveur. Le lancement du produit en Allemagne est prévu durant l'automne.
www.in-fusio.com

